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ПРО...

Архитектурный облик Петербурга должен быть сохранен, заявил спикер Госдумы Сергей Нарышкин.
«Я всегда был и останусь сторонником того, чтобы Петербург таким сохранился навсегда. Следующие
поколения должны увидеть его таким же красивым, как видим его мы с вами», — заявил спикер.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…АЛЛЕЮ ПОБЕДЫ

Аллею Победы высадили на Дудергофских
высотах в Красносельском районе. Как со�
общили в комитете по природопользованию
Смольного, на Вороньей горе появились 70
молодых кленов, дубов, каштанов и лип.

«Память о людях, которые погибли в этих
местах за судьбу своего поселка, города и це�
лой страны, навсегда с нами. Один из восточ�
ных поэтов сказал: «Деревья — это стихи, что
пишет земля на небе». Поэтому сегодня мы
сажаем 70 саженцев деревьев в память о сол�
датах, павших на Дудергофских высотах», —
заявил на церемонии создания Аллеи Победы
председатель комитета Валерий Матвеев.

…СКВЕР

Разрешить частичную застройку сквера
Агрофизического института на Гражданском
проспекте — такое решение принял вице�гу�
бернатор Петербурга Марат Оганесян. В
сквере можно будет построить около 23,6
тыс. кв. м жилья.

Местные жители при поддержке муници�
пальных властей уже несколько лет протес�
туют против застройки сквера, заложенного
академиком Иоффе. Они считают, что жилое
строительство в этом месте не только сокра�
тит зеленую зону, но и создаст избыточную
нагрузку на прилегающую территорию, что
приведет к пробкам на дорогах, нехватке мест
в школах и детсадах и т. д.

…АРЕСТ

Водитель автобуса, столкнувшегося с по�
ездом под Глебычевом, арестован на два ме�
сяца.

Как сообщили в ГУ МВД РФ по СПб и ЛО,
сейчас он в состоянии средней тяжести на�
ходится в Выборгской районной больнице
под охраной полиции.

Напомним, что 15 апреля на железнодо�
рожном переезде рядом с деревней Глебы�
чево Выборгского района Ленобласти рейсо�
вый автобус Приморск — Выборг проехал на
запрещающий сигнал светофора и был про�
таранен дизельным тепловозом. В результа�
те аварии погибли машинист локомотива и
две пассажирки автобуса.

…МОРМОНОВ

В поселке Лебяжье Ломоносовского рай�
она, находящемся в погранзоне, задержали…
мормонов.

Как сообщает пресс�служба регионально�
го управления Росграницы, двое граждан США,
18 и 19 лет, проникли в погранзону без разре�
шения. На допросе они показали, что являют�
ся последователями церкви Иисуса Христа
святых последних дней (известной как церковь
мормонов) и хотели нести слово божье жите�
лям Лебяжьего, а также распространять среди
них религиозную литературу.

Мормонам вынесено предупреждение, они
выдворены за пределы погранзоны.

…РЫБАЛКУ

Навигация для маломерных судов откры�
лась в Ленобласти. Как сообщили в пресс�
службе регионального управления МЧС РФ,
это стало возможным «в связи с полным очи�
щением рек ото льда, устойчивым переходом
среднесуточных температур к положитель�
ным значениям, отсутствием угрозы обледе�
нения судов при сложившихся метеорологи�
ческих условиях». Таким образом, рыбаки
могут смело удить с лодок.

Отметим, что в прошлом году навигация
для маломерных судов в области началась
26 апреля. В этом сезоне из�за аномально
раннего наступления весны это стало воз�
можно сделать раньше.

НАПОМНИМ, «Метрострой» начал про-
кладку газопровода на Кадетской линии.
Это нужно для окончания строительства
нового выхода со станции «Спортивная».
Было закрыто движение трамваев и троллей-
бусов, автобусы пошли в обход.

Но по просьбе ГИБДД, чтобы Васильев-
ский не встал полностью, работы были при-
остановлены. Тем не менее левый поворот
со Среднего проспекта на Кадетскую линию
все равно остался закрытым, при том что на
участке Кадетской линии от Среднего про-
спекта до Тучкова моста работы не прово-
дились.

По мнению экспертов, ГИБДД, как всегда,
зря вмешалась. Без приостановки работ
строительство газопровода можно было бы
закончить к 18 апреля. А сейчас «Метрост-
рой» просит ГАТИ продлить сроки до 25 ап-
реля.

На прошлой неделе вроде нашли какой-
никакой выход. Разрешили левый поворот
со Среднего проспекта на набережную Ма-

карова к Тучкову мосту. Но в воскресенье —
новая напасть. В Тучковом переулке снима-
ли кино — фильм «Мама» с толпами рабо-
чих с красными флагами. Для этого автомо-
билем МЧС перегородили Cредний проспект
на пересечении с Тучковым переулком.

У автомобилистов свое мнение. Неделю
назад корреспондент «ВП» ехал по 4-й линии
от Малого до Среднего проспекта больше
часа. Общались с соседями по дороге. Ста-
рожилы маршрута объяснили, что на пере-
крестке 4-й линии со Средним всегда затор,
потому что автомобилисты, стараясь про-
ехать быстрее, едут со всех сторон на крас-
ный, намертво перекрывая перекресток. Вот
бы где гаишник пригодился, несмотря на то
что там работают светофоры. Если бы регу-
лировщик помогал светофорам, не давая
автомобилистам перекрывать перекресток,
пробки рассасывались бы быстрее.

Но, как рассказала корреспонденту «ВП»
ведущий специалист Санкт-Петербургского
института транспортных систем Елена Но-

Коллапс
на Васильевском:
это только начало

ЭКСПЕРТЫ ПРЕДРЕКАЮТ: ПОКА НА ОСТРОВЕ НЕ ПОСТРОЯТ

НОВОЕ МЕТРО, АВТОМАГИСТРАЛЬ И ПУТИ ДЛЯ ТРАМВАЕВ,

ОН БУДЕТ «МЕРТВЫМ»

Прокладка газопровода на Васильевском острове, из-за которого пе-
рекрыт левый поворот со Среднего проспекта на Кадетскую линию,
продлится до 25 апреля. На такой срок «Метрострой» просит про-
длить ордер на проведение работ у Государственной административ-
но-технической инспекции. Но, как уверяют эксперты, открытие по-
ворота не спасет ситуацию. Коллапс там будет все равно.

гова, винить водителей в данном случае
нельзя:

— У них уже не выдерживают нервы. Я
всем в центре советую пользоваться обще-
ственным транспортом. Но на Васильевском
общественным транспортом пользоваться
невозможно. Утром из метро не выйти, ве-
чером — не войти.

В метро, что на «Василеостровской», что
на «Приморской», по утрам и вечерам — оче-
реди. Наземный транспорт также стоит в
пробках, как и все машины. Киношников,
из-за которых в воскресенье перекрыли един-
ственную действующую магистраль в сторо-
ну Петроградской стороны, местные жите-
ли вообще восприняли как издевательство.
И это еще не предел. Впереди реконструкция
«Василеостровской».

И, по мнению Елены Ноговой, открытие
второго входа на «Спортивную» ситуацию
не спасет:

— Транспортный коллапс на Васильев-
ском не закончится, пока там не построят
новое метро, сквозную автомагистраль и
выделенные трамвайные линии. Но это надо
было делать еще 10 лет назад. Сейчас начи-
нать надо. Но уже поздно. На намыве актив-
но продаются квартиры. Всем выехать отту-
да будет невозможно.

Михаил ТЕЛЕХОВ
Фото Натальи ЧАЙКИ

Мелкие ДТП на дорогах
Васильевского острова
теперь обычное дело.


